



Flachgau und Salzburg Stadt

Liebe Österreicherinnen und Österreicher,

wenn Sie sich auf unserer Homepage <https://www.fairkabeln.at/mach-mit> noch nicht eingetragen haben, so bieten wir Ihnen die Möglichkeit dies mittels der umseitig abgedruckten Unterschriftenliste zu tun.

Wir haben bereits in kurzer Zeit mehr als 7.500 Unterstützer gewonnen und möchten schließlich auch durch den Zusammenschluss mit anderen Bürgerinitiativen die das gleiche Ziel verfolgen, über 100.000 erreichen. Dies wird unserer sehr berechtigten Forderung nach einer Erdverkabelung aller geplanten und in Bau befindlichen Starkstromwege das nötige Gewicht verleihen.

Das Ausmaß der Unterstützung wird entscheidend sein ob sich die Politik umstimmen läßt. Die Entscheidung ob Freileitung oder Erdkabel ist **AUSCHLIESSLICH EINE FRAGE DES POLITISCHEN WILLENS UND SONST GAR NICHTS!**

Wir haben das Glück, in einem der schönsten und reichsten Länder der Welt leben zu dürfen, wofür wir aber auch alle hart arbeiten. Eine moderne Erdverkabelung ist das Mindeste was wir erwarten können – zumal 70% des Stroms der 380KV Leitungen dem internationalen Stromhandel dienen!

Daher fordern wir - die Bevölkerung - den sofortigen Stopp der Vorbereitungsarbeiten für die Freileitung der 380kv Salzburgleitung bei der APG und die Umsetzung als Erdverkabelung. Darüber hinaus dasselbe für alle geplanten Starkstromwege in Österreich.

Als Verein Fairkabeln sind wir politisch unabhängig und keiner Partei zugehörig. Unsere Mitglieder und Unterstützer eint die Forderung, weitere Freileitungen zu verhindern und diese stattdessen „einzugraben“. Weiters sollen auch bestehende Hochspannungsfreileitung immer dann erdverkabelt werden, wenn die Seile und Masten getauscht werden müssen.

Wir blicken **nicht** in die Vergangenheit, sondern ausschließlich in die Zukunft. Wir machen keine Vorwürfe, sondern wir suchen das Gespräch mit den jetzt an der Macht befindlichen Politikern. Das ist Türkis-Grün-Pink in Salzburg und Türkis-Grün im Bund.

Bitte tragen Sie sich umseitig ein, auch Ihre Familienmitglieder, und machen Sie Werbung bei Bekannten und Freunden!

Sie können die ausgefüllte Liste dann bitte bei unserem Vereinslokal in der Wolfgangsee Bundesstrasse 26 in 5023 Guggenthal abgeben, per Post senden, oder per Email an [info@fairkabeln.at](mailto:info@fairkabeln.at) schicken.

**Herzlichen Dank - Ihre Fairkabler**

**Ihre persönlichen Daten werden NICHT weitergegeben. Es werden auf unserer Homepage lediglich der Vorname und der erste Buchstabe des Nachnamens veröffentlicht (Beispiel: Erika E.). Ihre Emailadresse ist uns sehr wichtig, diese wird NUR für den wöchentlichen Newsletter von Fairkabeln verwendet.**

Verein Fairkabeln Sektion Flachgau und Stadt Salzburg  
Wolfgangsee Bundesstraße 26, 5023 Guggenthal  
[www.fairkabeln.at](http://www.fairkabeln.at) [info@fairkabeln.at](mailto:info@fairkabeln.at)

Bitte wenden

